

BAB VII

PENUTUPAN

7.1 Kesimpulan

Dengan adanya kasus kecelakaan kerja di Indonesia yang terus meningkat, selain dapat menyebabkan kematian dan kerugian materi mampu mempengaruhi produktivitas. Adanya penerapan budaya Keselamatan dan Kesehatan Kerja (K3) yang baik mampu mengurangi angka kecelakaan kerja, hal tersebut dapat diterapkan melalui pemberian *safety induction*. Informasi mengenai *safety induction* harus diberikan sebelum melakukan suatu pekerjaan atau berkunjung ke tempat baru agar melakukan aktivitas sesuai dengan standart keselamatan dan kesehatan kerja.

Pemahaman mengenai keselamatan dan kesehatan kerja, mahasiswa UPN Veteran Jawa Timur hanya mengetahui sedikit pemahaman mengenai hal tersebut termasuk pemahaman jenis-jenis potensi di wilayah kampus. Oleh sebab itu, untuk mengurangi angka kecelakaan kerja di Indonesia di terapkannya *safety induction* di UPN “Veteran” Jawa Timur dengan menggunakan media video animasi *motion graphic*.

Penggunaan media animasi *motion graphic* karena dapat memberikan tampilan informasi yang menarik, informatif, dan menghibur dengan adanya unsur visual yang dipadukan oleh suara serta gerakan. Selain menarik penggunaan visual pada *motion graphic* juga simpel, sehingga audiens lebih fokus kepada pesan yang disampaikan dibalik visual tersebut. Sehingga melalui perancang ini dapat diharapkan menjadi media yang informatif yang menarik, persuasi, dan mudah dipahami maka mampu mencengah angka kecelakaan di Indonesia.

7.2 Saran

Perancangan ini masih belum sempurna dan masih banyak kekurangan. Perancangan ini hanya mengacu kepada potensi bahaya yang sering terjadi di wilayah UPN “Veteran” Jawa Timur. Akan tetapi laporan ini sudah dibuat semaksimal mungkin dengan mencakup aspek-aspek yang dibuthkan. Penulis menyadari bahwa dalam laporan ini masih terdapat kekurangan, salah satunya sketsa yang kurang rapi, aset yang tidak mirip dengan aslinya, dan ada sedikit kesalaham dalam menggerakkan karakter. Supaya kekurangan ini dapat dilengkapi oleh penulis, penulis mengharapakan adanya kritik dan saran yang membangun pada laporan perancangan ini.